

## **„The Bricks“ unterstützt Bukuumi in Uganda**

27.08.2012 08:57 von Rechner Uli (Admin)

Dass das Sommermärchen einen Bekanntheitsgrad genießt, der weit über die Getzemer Gemarkung hinausragt, ist wohl den meisten klar. So konnte Götzingen durch das diesjährige Benefizkonzert wieder einmal den guten Ruf vom Sommermärchen wiederholen. Hierbei darf man natürlich die stunden- bzw. tagelangen Vor- und Nacharbeiten der tatkräftigen Organisatoren und Helfer, an der Spitze Eventmanager Thilo Jaufmann, selbstverständlich nicht vergessen.

Die Musiker, welche gagefrei im Juli bei uns aufgetreten sind, haben sich sofort in Getzi wohlfühlt und unterstützten durch ihre Auftritte die sozialen Zwecke.

Die meisten Musiker haben sich auch bereiterklärt, ein mögliches Konzert in einer solchen Art und Weise zu wiederholen.

Die Gruppe „The Bricks“, die bei uns auf dem Sommermärchen die Besucher durch ihren Auftritt begeisterte, spielt am kommenden Freitag, den 31. August, in Buchen im Festzelt. Besonders ist dabei, dass von dem Eintrittsgeld von jedem Zuschauer ein Euro an die Götzinger Partnerstadt Bukuumi in Uganda gespendet wird, damit dort eine neue Brunnenanlage gebaut werden kann.

Daher wäre es toll, wenn möglichst viele Besucher vom Sommermärchen- und vor allem Getzemer- am Freitagabend zu dem Auftritt von „The Bricks“ gehen, damit zum einen der klasse Auftritt von der Gruppe honoriert wird und zum anderen auch die Höhe der Spende vermehrt werden kann.